



## Neue Studenten feierlich begrüßt

*(vjk) 1.225 Studienanfänger hat die Westsächsische Hochschule Zwickau heute im Rahmen einer feierlichen Immatrikulationsveranstaltung im Konzert- und Ballhaus „Neue Welt“ willkommen geheißen. Die Ränge waren gut gefüllt.*



Der Prorektor für Lehre und Studium, Prof. Dr. rer. nat. habil. Benno Fellenberg, machte in seiner Rede deutlich, dass die WHZ mit wiederum mehr als 3.000 Bewerbungen auf über 1.200 Studienplätze zum Wintersemester ungebrochene Attraktivität bei Deutschlands Abiturienten genießt. Düstere Prognosen, wonach die Zahl der Studienanfänger in diesem Jahr aufgrund der demografischen Situation bis auf 600 hätte zurückgehen sollen, seien nicht eingetreten. Dies sei den Bemühungen der Hochschule und ihrer Partner zu verdanken, den Blick der jungen Schulabgänger auf das konkurrenzfähige Studienangebot und die hervorragende Ausstattung der WHZ zu lenken.

Den neuen Studienanfängern gab Prof. Fellenberg mit auf den Weg, sich neben der Aneignung von Fachwissen auf die vielen Angebote der Hochschule rund um Studium und Studentenleben einzulassen. Er forderte die neue Studentengeneration auf, sich 20 Jahre nach der Deutschen Einheit als weltoffene Europäer für die Demokratie einzusetzen. *Foto: WHZ*

